



- 1 À l'intérieur de la Chambre du Parlement du Canada.
Source : Shutterstock
- 2 Knesset plénum, la salle de session du Parlement d'Israël à Jérusalem.
Source : Ministre de tourisme de l'État d'Israël (<http://gallery.tourism.gov.il>)
- 3 Le festival de danse Karmiel tenu en Galilée occidentale.
Source : Ministre de tourisme de l'État d'Israël (<http://gallery.tourism.gov.il>)
- 4 Pinchas Zukerman, directeur musical de l'Orchestre du Centre national des Arts, Ottawa
Source : Affaires étrangères et Commerce international Canada
- 5 Ville de Toronto, Skyline.
Source : Shutterstock

Arts et culture

Les cultures canadienne et israélienne convergent sur de nombreux points. Le Canada et Israël abritent chacun des communautés en pleine croissance d'immigrants qui s'appliquent à préserver leur culture et leurs traditions, rapprochant de ce fait les deux pays. Ceux-ci se sont également dotés de programmes d'échanges universitaires et de formation artistique professionnelle.

Le Canada et Israël nourrissent une même passion pour la danse, la musique, la littérature et les sports. Le 12 février 2009, la compagnie de danse israélienne Batsheva est revenue présenter au Canada l'inventivité qui a fait sa renommée. De leur côté, les Grands Ballets Canadiens de Montréal se sont produits à Tel-Aviv pour la première fois le 1^{er} juin 2009, donnant ainsi le coup d'envoi de leur tournée au Moyen-Orient. L'Orchestre du Centre national des Arts du Canada, dirigé par le chef d'origine israélienne Pinchas Zukerman, a été invité à jouer en Israël et le quatuor Aviv, composé de musiciens israéliens et canadiens, se produit régulièrement dans les deux pays. Voilà quelques exemples retentissants qui illustrent bien le resserrement des relations culturelles entre le Canada et Israël.

Autre signe d'une influence culturelle canadienne sur la collectivité israélienne, la patinoire de Metulla où s'entraîne l'équipe nationale israélienne de hockey sur glace – la seule patinoire olympique en Israël – se nomme Centre Canada. On peut y voir un hommage rendu à Jean Béliveau et à Roger Neilson, deux légendes canadiennes du hockey. L'équipe nationale junior de hockey sur glace israélienne effectue souvent des tournées en Amérique du Nord dans le cadre de ses préparatifs en vue du championnat mondial de hockey sur glace et en 2006, elle a joué à Montréal, Ottawa et Toronto, recevant partout un accueil enthousiaste de la part des communautés juives et israéliennes.

Au Canada, Israël laisse lui aussi son empreinte. À l'occasion du Festival international du film de Toronto de 2009, Tel-Aviv a été choisie pour inaugurer le volet de films sur les villes appelé « City to City ». On y a projeté des documentaires et des films de fiction dépeignant la vie et la culture dans la capitale israélienne.